

16.42

**Bundesrätin Korinna Schumann** (SPÖ, Wien): Herr Präsident! Nur eine kleine Bemerkung: Es ist eine Frage des ordentlichen Umgangs miteinander. Dass Sie von mir enttäuscht sind, da kann ich jetzt nichts machen. Ich bin das gewöhnt, ich kann damit leben. (*Bundesrat **Himmer**: Das ist gut!*)

Es ist nur so: Wir können mit dem Antrag natürlich nicht mitgehen, ganz ehrlich, wir wollen nicht prüfen. Sie müssen das vorher machen. Sie können nicht einen Bundesschatz auflegen, im Wissen, dass ein Großteil der Bevölkerung da nicht mit kann. Das muss man vorher machen. Ihre Minister, die Sie jetzt dazu auffordern, es zu prüfen: Nicht prüfen, machen! Vorher prüfen und unsere Vorschläge aufnehmen: dann geht es! Der Antrag, ganz ehrlich, ist sehr schwach, sehr schwach. (*Beifall bei der SPÖ.*)

16.43